

# 九鬼町 地域おこし協力隊

♦活動日記♦ No.2



早いもので、九鬼町に引っ越して2ヶ月がたちます。  
まだ協力隊として、胸張って報告出来る事が無くて申し訳ありません。  
協力隊は、会社員の頃のような決まった仕事が無く、戸惑ったり少し不安になたりもしますが、お話しして下さる方も少しずつ増え  
九鬼町での生活にも慣れてきました。

家から出ると海・山といった、皆さんには当たり前の風景も  
外から来た私にはとても新鮮で、道路から海を眺めては  
可愛いお魚さん達に感動しています。

今回皆さんにお伝え出来る事は、食堂網干場の(2月2週目)の  
土日の営業から、私が調理場を担当させて頂きます。

飲食店は初めての経験で、不安な所も多く、今までのメニューは  
出来ないかもしれません、自分に出来る事から頑張っていこうと  
思います。

平日の活用については、土日の営業に慣れてきたら少しずつ  
考えていきますので、もうしばらく待っていただけたら...と思いま。

冷え性の私には苦手な冬がやってきました。  
皆様も風邪などひかれませんように...  
お身体に気を付けて下さいね!

No.1お手洗いも済んでいた  
お宅もあるかと思いま。  
申し訳ありません。  
私を見かけたら、届いてなかつてよ!!  
って声かけて下さい。